

Orockey

小禄高等学校 R5 7/5
校長便り VOL. 12
発行人：校長 名幸 哲



野球部！シード校を破ってのベスト8

7月2日（日）、我が小禄高校野球部はタピックスタジアム名護において、シード校の西原高校と対戦しました。1回からランナーを、背負うピンチを何度もむかえましたが、エース東江君を中心に堅い守りでのしごことができました。2回裏、ファーボールからのチャンスに我が小禄高校は盗塁などの持ち前の機動力を生かし、相手のミス誘い、2点を先制しました。5回に1点はとられましたが、その裏、田里君が3塁打で出塁し、東江君がセンター前ヒットを打ち、追加点を加えます。7回からは2番手嘉数陸君がぴしやりと押さえ、シード校を破っての堂々ベスト8入りを果たしました。会場が名護市という遠距離にもかかわらず、本当に多くの生徒が応援にかけつけてくれました。本当に心温まる応援で関係者からも「小禄の応援は沖縄1凄いい」とお褒めの言葉をいただいています。さあ、今度は興南高校。怯むことなく堂々と挑んでいきましょう。7月8日（土）、セルラースタジアム 12:30～プレイボールです。心震えるプレーをみせてくれること間違いなしです☺



校歌を歌う野球部のみなさん



名手 金城詠君



3塁打を放った田里君



好リリーフを見せた嘉数君

Go!GO!

Orockeys

ダンス部 2位・3位もさらなる高見へ！

今回の野球部の勝利に忘れてならないのが、本校ダンス部。部活単位で毎試合、多くの部員が応援にかけつけてくれました。ご存じのとおり



3位の ONE UP 1年生です

我が、ダンス部はTikTokでバズった事でも有名な部活。先日行われた SPLASH DANCE OKINAWA において、2位・3位と大健闘しましたが、本人達にとっては納得のいく結果とはなりません。7月に行われる全国派遣のかかる大会では頂点めざして日々練習に励んでいます。チーム「梯樗」のみなさんです



今度こそはてっぺんを狙う

チーム「梯樗」のみなさんです

